

# Souvenirs de Norvège



Oslo, le 20/01/12

Chers enfants,

Je me suis rapproché du pôle nord et suis arrivé au pays des fjords: la Norvège.

Tous ces fjords, c'est magnifique! Ces vallées glacières très profondes sont emplis de glace et de neige en cette saison, on n'entend aucun bruit.

Ce matin, je suis allé me percher sur l'épaule du bébé en colère, dans le parc Vigeland, à Oslo. Si le roi m'avait vu...

Demain, j'irai un peu plus au nord, voir les villages tout en bois. On m'a raconté qu'au nord de la Norvège, le soleil ne se lève jamais en hiver. Vous vous imaginez trois mois sans soleil?

Farvel ! (au revoir)

Le pigeon



Classe de CE1

8 rue Antonin Perrin

69100 Villeurbanne